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2024-2025年間テーマ 困難から未来へ、進化を求めて

District 2530 Rotary Club of KORIYAMA EAST

　今日の卓話は福島放送さんの鍛
治谷琴音さんです。実は、私の子ど
もの頃のあこがれの職業がアナウ
ンサーでした。
　自民党と立憲民主党の総裁選が
行われ、自民党はまさかの石破茂
さんが新総裁になりました。私は
党員ではないので投票権はありませんが、9人の候補者の中
では、河野太郎さんがいいと思いました。最近人気がありま
せんが、いいと思ったのは若い人の社会保険料の負担を減ら
したいという所です。逆に言えば、高齢の方の負担が増える
ことになると思いますが、若い人の所得が増えるのでいい話
だと思いました。また河野さんは、企業などが従業員を解雇
する時、金銭で解決できるような制度を作りたいと話してい
ました。日本の労働法では、従業員が仕事ができない、態度が
悪いなどを理由に解雇することはできません。解雇の一定の
緩和は必要だと思います。
　石破さんが新総裁になり株式市場は下落したそうです。お
そらくは、経済政策が株式市場からすると良くないからで
す。金融所得株を強化したいと話をされました。配当や株式
を売却した時の税金を分離課税から総合課税にするという
ことです。高額所得者で株をやる人が少なくなってしまうの
ではないかと思っています。また法人税を上げる余地がある
と言っています。法人税は現在安い設定になっていますが、
令和5年度の法人税収は史上最高額になっています。法人税
をあげたからといって法人税収が増えることはありません。
　石破総裁は当初予算委員会で審議を尽くしてから、解散と
おっしゃっていましたが撤回、10月27日に解散総選挙を表
明しました。経済政策についても前言撤回してほしいなあと
思っています。

　私は今年4月に入社しました。出
身は東京、幼い頃から夢はアナウ
ンサーでした。アナウンサーの仕
事はニュースやリポーターを想像
すると思いますが、取材、原稿、企
画、アポ取り、編集、ディレクター、
カメラ、多岐にわたっています。
　私のある1日です。シェアのコー
ナー「ふくしま超ら～めん道」のロケがある1日です。
　1件目は朝7時に出社し、須賀川の「鬼ヤンマ」へ。田舎そば
と中華ラーメンをレポート。鰹節を３種類使ったこだわりの
ラーメンです。おいしさは個人的なものですが、伝えなけれ
ばならないのは、店主のこだわり、お客様にどんな味と思っ
て欲しいかを聞いた上で、でも本当のことは言わないとなら
ない。その兼ね合いが難しいです。
　昼は会社に戻り休憩、ニュース原稿の読み方を先輩に指導
して頂きました。
　2件目は、郡山で今話題の「麺処隆（りゅう）」、話題の昆布水
つけ麺。難しかったです。どんなラーメンなのか、昆布水やつ
け汁のレポートもしなくてはならない。また、どう食べたら
美しく、おいしく見えるか。食べた後の箸の置き方なども、先
輩に指導して頂いています。おいしいラーメンを食べ、厨房
に入り、店主の思いを聞く、「ら～めん道」の楽しさです。
　2件目が終わり帰社。疲れていますが、私は特集を抱えてお
り、制作業務にあたります。鮫川村で生まれたフリースタイ
ルモトクロスの特集です。企画、取材、カメラ、構成、原稿、編
集、BGM、ナレーション全てをやりました。7分くらいのVTR
を1週間～2週間で作ります。
　最後に月～金曜日放送の「シェア」の反省会。良かったこと
や改善点など、関わる全員が共有して、明日はもっといい番
組を作ろうと、次の収録に活かしています。私の1日はこのよ
うな感じです。かなり体力がいります。がんばれるのは幼い
頃からの夢、アナウンサーになれたからです。　
　郡山の新社会人を代表して、伝えたいことです。辛いこと
は、想像より上手くいかないこと。失敗を認めなくてはなら
ないのが辛いです。楽しいことは、新しいことにチャレンジ
できること。視野が広がり、毎日が楽しいです。一人一人に素
敵なエピソードがあり、より人に興味を持つようになりまし
た。学んだことは、がんばっていれば、見ていてくれる人がい
るということです。モチベーションにつながります。
　体力は必要です。毎日仕事だけで終わっては、おもしろみ
がありません。やりたいことをやるためにも体力が必要で、
私は疲れていてもジムに行きます。
　私たちにまだ自信はいらないです。謙虚に、どうしたらい
いですかと素直に聞くことが大切だと思います。そして自分
を大切にすること。しんどくなってしまうこともあります
が、先輩方と話したり、おいしいものを食べて、ゆっくり寝
て、人と話したりして、自分の心を大切にすることが大事だ
と思っています。

髙田藤太郎
吉 田 純 男
伊 藤 雄 一

中 村 秀 勝
川村雄一郎

加 藤 昌 幸
上 田 　 眞

佐 藤 雄 三
齋 藤 孝 子

　

橋 詰 勝 雄
早 川 源 一

根 本 朝 秋
布施木和彦

相 山 　 進
濱 津 秀 也

　　　　　会員数27名　出席18名　欠席9名　出席率66.67％　
　　　　
出席報告

ゲスト卓話「新社会人の私が伝えたいこと」
  （株）福島放送 アナウンサー 鍛治谷琴音様

石破新総裁と経済政策

【審議事項】●2024-25年度　●10月・11月・12月プログラム　●＜継続審議＞クラブ創立
55周年記念　例会開催日・クラブ表彰について　●10～12月納入金　●創立55周年記念
「郡山の民話」訪問公演
【報告事項】●地区大会について　●その他　米山奨学生卓話派遣

第4回役員理事会　令和6年10月1日（火）

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
中 村 秀 勝 小 池 正 幸 根 本 朝 秋

　

　

川村雄一郎 上 田 　 眞

髙田藤太郎
上 田 　 眞

中 村 秀 勝
村 上 一 幸

橋 詰 勝 雄 小 池 正 幸 根 本 朝 秋 吉 田 純 男 川村雄一郎

●他クラブ出席　
　社会・国際奉仕委員会、ロータリー財団委員会合同セミナー（9/28）…佐藤雄三

幹事報告　　　　　　　　　　　　上田　眞幹事代行
●10月のロータリーレート　1ドル＝142円

2024年10月1日（火）第10回例会
（通算 2507回） 開会点鐘　国歌　奉仕の理想　四つのテスト

（敬称略）

会長あいさつ　　　　　　　　　川村雄一郎 直前会長

布施木和彦さん（10.6）　根本朝秋さん（10.7)　齋藤孝子さん（10.31）
10月の会員誕生日
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2024年10月9日（水）18：30～
郡山ビューホテルアネックス「スプーン」

第11回例会
（通算 2508回）

ようこそ十三夜の会へ

　

会長あいさつ　
塩田義智 会長

塩 田 義 智
相 山 　 進

中 村 秀 勝
吉 田 純 男

加 藤 昌 幸
齋 藤 孝 子

佐 藤 雄 三
早 川 源 一
　

　

橋 詰 勝 雄 小 川 則 雄 根 本 朝 秋

　　　　　会員数27名　出席12名　欠席15名　出席率44.44％　
　　　　
出席報告

（敬称略）

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
塩 田 義 智 中 村 秀 勝 小 池 正 幸 根 本 朝 秋

塩 田 義 智 中 村 秀 勝 小 池 正 幸 根 本 朝 秋

●他クラブ出席　
　R財団・社会・国際奉仕委員会合同セミナー（9/28）…上田　眞
　

皆様から一言を頂きました

十三夜の会

前菜
(キッシュ、牛タンスモーク)

本日のスープ
海山ステーキ焼き野菜添え
お楽しみデザート

パンorガーリックライス
コーヒー

Dinner Menu
　おいで頂き、ありがとうございます。今日は栁田佳子幹事の発案で十
三夜の会です。和やかにお過ごし下さい。
　暑さが落ち着き、寒いくらいで健康管理が大変です。さて、今年度の誕
生祝いは、私が手塩にかけたお米をお届けする予定ですが、この天候で
いつになるか、まだわかりません。今年はお米の値段が上がり、喜ばしい
反面、買い控えになっては困ると心配しています。日本の主食お米を、皆
様にどんどん食べて頂きたいと思います。また、子ども食堂などに援助
できればと考えております。恵まれていない子どもさんが、想像以上に
います。市にも訴えていきたいと思います。

皆様のご健勝を祈って。
乾　杯　早川源一プログラム・親睦副委員長

塩田義智会長：郡山市制施行100周年、皆さん、イ
ベントに来て下さいね。
中村秀勝さん（映画大好き）：最近見た映画でもっ
とも良かったのは、「PERFECT DAYS」！
加藤昌幸さん：今日は大好きなお肉があってとて
もうれしいです。
橋詰勝雄さん：近くに住む孫たちと、毎日賑やか
に暮らしています。
佐藤雄三さん（ガバナー補佐として忙しい）：今日
はとっても楽しいよ！
小川則雄さん：郡山自動車学校の「秋の大感謝祭
をよろしくお願いします。
根本朝秋さん：たくさん稼いだら、たくさん飲み
ます！
相山　進さん：みんなで台湾の花蓮に行きたいで
すね。行きましょう！
吉田純男さん：最近現役復帰し、老体に鞭打ちな
がらがんばっています！
齋藤孝子さん：ロータリーはボランティアなどの
活動、そして夜の例会がとても楽しいです。
早川源一さん：なかなか夜の例会に出席できませ
んでしたが、場所を変えたり趣向をこらしたり
で、とてもいいですね。
米山奨学生シュウ・インゲツさん：出身地は北京
より北で、10月には雪も降ります。今日の料理も
おいしいけれど、中国のBBQもすごいです！

フレンチの名誉称号を獲得し
たシェフがもてなす本格フレ
ンチコースを頂きました。
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2024年10月19日（土）9：00集合
猪苗代湖・天神浜

第12回例会
（通算 2509回）

　　　　　会員数27名　出席8名　欠席15名　出席率29.63％　
　　　　
出席報告

社会奉仕事業「猪苗代湖漂着水草回収除去事業」

特定非営利活動法人 輝く猪苗代湖をつくる県民会議　
理事長　藤田 豊様

　郡山東RCでは、特定非営利活動法人「輝く猪苗代湖をつく
る県民会議」の活動に賛同し、社会奉仕事業として、毎年猪苗
代湖漂着水草回収除去作業をしています。今年は米山奨学生
周さん、小池正幸さんのご夫人含め10名が参加しました。
　10月としては暖かく、天候に恵まれました。時おり美しい磐
梯山を眺めながらの作業です。この日は300名を超える参加
者で、湖岸はあっという間にきれいになりました。。

　猪苗代湖の豊かな湖水は、福島県の発展を
支えてきました。この素晴らしい環境を維持
するために、漂着水草の回収などの活動が行
われています。皆様に感謝申し上げます。

塩田義智 会長
　猪苗代湖の環境、水草回収にご理解を
頂き、ありがとうございます。
　この活動は、今後も続けてまいりたい
と思います。よろしくお願致します。

　作業のあとは、手打ちそば「いしむしろ」で昼食です。暑い
ほどの陽気に、冷たい蕎麦が、とてもおいしかったです。ご参
加の皆さん、ありがとうございました。
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2024年10月29日（火）第13回例会
（通算 2510回） 開会点鐘 我らの生業　四つのテスト

　郡山東RCはうれ
しい日を迎えまし
た。国際ロータリー
第2530地区ガバ
ナー早川敬介様、地
区幹事佐藤和夫様
をお迎えしました。
長年培った経験と
実績についてお話を頂くことは大変光栄で
す。クラブの活性化につながるものの思いま
す。よろしくお願い致します。
　今年度の誕生祝い、我が家の新米は来月に
はお届けできると思います。皆様のご協力あ
りがとうございます。

　10月19日、猪苗代水草回収に参加し
ました。活動を通じて環境保護に理解
を得ることができました。また、先日
は、猪苗代RCで卓話をしました。
　いつもお世話になっています。これ
からもよろしくお願いします。

早川敬介ガバナーを歓迎して

　

会長あいさつ　　　　　　塩田義智 会長

ガバナー公式訪問

幹事報告　上田　眞 幹事代行

ロータリーの友電子版のご案内
小野広司 公共イメージ・IT委員長

ガバナー卓話「地区活動への意（オモ）い」
国際ロータリー第2530地区　2024-25年度ガバナー　早川敬介様

塩 田 義 智
相 山 　 進
伊 藤 雄 一

髙田藤太郎
吉 田 純 男
齋 藤 　 恵

中 村 秀 勝
山 内 崇 史

加 藤 昌 幸
上 田 　 眞
　

　

佐 藤 雄 三
齋 藤 孝 子

橋 詰 勝 雄
布施木和彦

根 本 朝 秋
小 野 広 司

　　　　　会員数27名　出席16名　欠席11名　出席率59.26％　
　　　　
出席報告

（敬称略）

上 田 　 眞

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
塩 田 義 智 髙田藤太郎 中 村 秀 勝

　
小 池 正 幸 根 本 朝 秋 上 田 　 眞

塩 田 義 智 中 村 秀 勝 橋 詰 勝 雄 小 池 正 幸 根 本 朝 秋 吉 田 純 男

●他クラブ出席　地区行事地区大会説明会（10/16）…塩田義智　
分区行事（ガバナー歓迎会・9RC会長幹事会）（10/18）…塩田義智　佐藤雄三　小池正幸　
●ビジター　早川敬介ガバナー　佐藤和夫地区幹事

早川敬介ガバナー（郡山北RC）　佐藤和夫地区幹事 米山奨学生奨学金授与　
米山奨学生 周 鋆玥（シュウ インゲツ）さん

　私がロータリーを知ったのは、郡山市のPTA連合会の会長をしている時です。父の友人のロータリ
アンから話を聞き感動しました。1983-84年度第253地区の時代にガバナーをされた田中善六さんの
話です。私は郡山市のPTA連合会で講演をお願いしました。
　その後、日本PTA全国協議会の専務理事で、全国を忙しく飛び跳ねていた頃に、郡山北RCから入会
の誘いを受けました。そこで条件をつけました。皆さんの事業所が、中学生のインターンシップの受
け皿になってくれるのであれば、入会させて下さいと。2ヶ月後、了承を頂き入会しました。

　ロータリーでは、中学校のインターンシップの発表会をやっていましたが、郡山市北部の中学校5校の発表の時に、会員の発表
も加えました。起業やフローについてで、子どもたちには刺激になったと思います。受け皿になった事業所の女性従業員の報告
書に「上から命令された仕事をやってきましたが、インターンシップの担当になり、子どもたちに説明しようと思った時、私はこ
の仕事を通して、社会貢献ができていたと実感を持てました」とありました。皆様にも受け皿になって頂ければありがたいです。
　これまで社会貢献をしてきましたが、若い頃に駆り立てる出来事がありました。36歳の時、子どもが飛行機に乗ってみたいと
言い、お盆に家族旅行を計画しました。しかし飛行機は2席しか取れずキャンセルしました。帰宅してTVを見てびっくりしまし
た。1985年8月12日、予約を入れたJAL123便が御巣鷹の尾根に墜落し、520名の方が亡くなりました。そのニュースを見て、私た
ちの命は生き残されたのだと。それからPTAを一生懸命やって、子どもたちと保護者のための環境づくりをしてきました。ロー
タリーに入ってからも同じような気持ちで取り組んでいます。
　一昨年前から、地区の米山奨学委員会に関わるようになりました。つくば市で開催された米山記念の大会で、私は奨学生に頼
みました。皆さんの国の先輩が何人も来ているので意見を交換してきてねと。反省会でその子たちが言ったのは「私たちは奨学
金をもらっている時だけが奨学生ではないんですね。卒業してからも日本と自分の国の架け橋になりたい。」と述べていました。
　私は今、米山奨学生の面接官をしています。この地区には22名の奨学生がおります。青少年奉仕委員会では、青少年交換があり
ます。ロータリーの師弟が参加できるプロジェクトです。今年の5月に山形県で全国大会があり、留学されて8ヶ月の留学生によ
る日本語スピーチコンテストが開催されました。日本語の上手さに涙が出ました。子どもたちが伸びていく姿は感動的です。
　残りの月数もがんばります。皆さんもクラブ活性化のために頑張って頂きたいと思います。

●RI第2530地区公式キャラクター名前募集について

　電子版に切り替えた分は、会員増強に有効活用した
いと思います。誌面をご希望の方は、例会場からお持ち
帰り下さい。
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